

Über mich:

Neben meiner ehrenamtlichen Arbeit bei den Grünen und bei der Grünen Jugend studiere ich interkulturelle Kommunikation und Bildung im Master an der Universität zu Köln, bin leidenschaftliche*r Tänzer*in und arbeite im Websupport für den Bund deutscher katholischer Jugend. Unter anderen Umständen arbeite ich normalerweise als selbständige*r Bühnendarsteller*in und Performancekünstler*in.

Warum ich mich bewerbe:

Seit 2019 bin ich Mitglied bei den Grünen und habe relativ bald meinen Weg in die aktive Parteiarbeit gefunden. Auf KV Ebene bin ich oft beim AK Queer zu finden. Mittlerweile bin ich aber auch als Delegierte*r in unserer Wahlkampfkommission und organisiere hochmotiviert gemeinsam mit dem KV, den OVEN, den AKs und der Grünen Jugend Köln einen grandiosen Wahlkampf. Seit der letzten Mitgliederversammlung vertrete ich auch direkt die Grüne Jugend als Sprecher*in und bin dort im Koordinationsteam für den Wahlkampf.

Mit einem erfolgreichen Wahlkampf möchte ich natürlich auch ein gutes und progressives Programm in den Bundestag bringen. In Köln haben wir viele gute durchdachte Anträge geschrieben, die auf der nächsten BDK ins Wahlprogramm gebracht werden sollen. An dieser Stelle bringe ich für den Kreisverband Köln eine progressive junge Stimme ein.

Ich würde mich über Dein Vertrauen freuen!

Für alles Weitere und eventuelle Fragen schreib mir gerne eine E-Mail, oder eine Nachricht.



Phi Burghardt

Bewerbung als
Delegierte*r auf der
Bundesdelegiertenkonferenz

Über Mich

Alter: 24
Studium: Interkulturelle
Kommunikation und Bildung

Grünes

Mitglied der Grünen
seit 2019

Wahlkampfkommission
Köln
seit 2021

Sprecher*in
Grüne Jugend Köln
seit 2021

✉ phi.burghardt@gmail.com

📷 [@phiBurghardt](https://www.instagram.com/phiBurghardt)

🐦 [PhiBurghardt](https://twitter.com/PhiBurghardt)

📘 [Phi Burghardt](https://www.facebook.com/PhiBurghardt)

